1.

2. Plusieurs météores traversent la France ! (màj 02/02)

samedi 26 janvier 2008 par Jurian Sterk

Les météores ont été vu *deux jours de suite*. Le 25, une personne en a vu un à 16h12, une autre à 20h15. (pas à 18h10/15 comme pour la majorité)

Il y en a eu dans toute la France, observations également en Suisse et en Italie.

Grosso modo, il y a des "points chauds" d'observations :

- ▶ Entre Bordeaux, La Rochelle et Toulouse
- ▶ Entre Béziers, Aix-en-provence (je n'étais pas dehors à 18h, je n'ai rien vu!) et Avignon
- Axe Lyon Genève Clermont Ferrand
- Autour de Genève
- ▶ Signalisations erratiques : Italie, Le Havre, Rennes, Tours.

Exactement deux semaines avant, un météore avait été <u>vu en Allemagne</u>, et avait formé un tourbillon de flammes. Les chutes de météores se multiplient : recherchez "météore", "météorite" ou "boule de feu" sur le site et vous trouverez de nombreux résultats. Voir également <u>ceci</u>.



ORLÉANS, Loiret (Reuters) -

Une météorite se serait écrasée vendredi, en début de soirée, sur la commune de Trouy, au sud de Bourges (Cher), a rapporté un astronome de la région.

L'objet, tout d'abord assimilé à un "avion en flamme", selon les témoignages recueillis pas les pompiers du Vaucluse, a été vu dans le sud de la France avant qu'un employé de l'aérodrome de Bourges, par ailleurs astronome, ne confirme sa chute dans le Cher.

Après une première battue infructueuse, effectuée samedi matin, la ruée vers la météorite commençait à agiter les esprits.

"Des auditeurs nous appellent pour dire qu'ils ont vu un disque lumineux qui a stationné au-dessus de leur tête", a rapporté un journaliste de France Bleu, la radio locale.

À Trouy, où les médias nationaux commençaient à affluer samedi matin, cette météorite est considérée "comme un cadeau du ciel", a déclaré à Reuters un habitant du village de 2.900 habitants.

3. Commentaire : Une de plus, et en France ! Quelles seraient les conséquences d'un bolide un peu plus grand, chutant sur la capitale ? <u>Ca se rapproche</u> de nous... et comme les gouvernements restent muets, bien qu'ils le savent très bien et <u>construisent leurs abris</u>, il faut tenter de contourner le 'coverup' des médias et des autorités. Je vous encourage VIVEMENT à lire les articles qui se trouvent sur <u>cette page</u>.

(source)

Autre article:



Alertés par des habitants, des

pompiers du Vaucluse ont recherché vendredi soir un avion en feu qui s'est avéré être une météorite ayant achevé sa course à Bourges après avoir été signalée à Gap, Montélimar et Lyon. « Vers 18H00 des gens nous ont signalé un avion en feu disparaissant au-dessus d'une colline », a indiqué le centre de secours (Codis) du Vaucluse qui avait reçu des appels de Carpentras et Avignon.

« On a dépêché des véhicules sur place à la recherche d'un aéronef. Mais on n'a rien trouvé. Des recoupements nous ont ensuite permis d'établir qu'il s'agissait d'une météorite », a poursuivi le Codis.

Selon des scientifiques, six chutes de météorites sont enregistrées chaque année en France. Mais les Vauclusiens n'ont pas été les seuls à avoir de la chance.

Selon le Codis 69, un particulier a appelé vers 18H00 « pour dire qu'il avait vu une lumière verte traverser le ciel au-dessus de Lyon ».

Alertée, la base aérienne du Mont Verdun, à Saint-Cyr-au-Mont-d'Or (Rhône), a indiqué que « c'était une météorite et qu'elle était tombée du côté de Bourges ».

Les gendarmes de Bourges ont été alertés vers 18H30 par un automobiliste ayant vu « une lumière de couleur verte ou bleue puis avoir entendu une détonation ».

La « chose » serait tombée entre Bourges et Trouy, un village à 7 km au Sud. Selon la préfecture du Cher, l'aviation civile a confirmé le passage de ce qui « pourrait être un petit morceau de météorite ». Rien n'a été trouvé sur place et il n'y a eu ni victime, ni dégâts, selon la préfecture.

Après une première battue infructueuse, effectuée samedi matin, la ruée vers la météorite commençait à agiter les esprits. « *Des auditeurs nous appellent pour dire qu'ils ont vu un disque lumineux qui a stationné au-dessus de leur tête* », a rapporté à Reuters un journaliste de France Bleu, la radio locale.

À Trouy, où les médias nationaux commençaient à affluer samedi matin, cette météorite est considérée « comme un cadeau du ciel ».

(source)

Autre article:

Chasse à la météorite près de Bourges, un contrôleur aérien témoigne

Les recherches pour tenter de retrouver la météorite de faible taille qui aurait atterri vendredi près de Bourges sont restées vaines, alors qu'un contrôleur aérien de l'aéroport voisin a indiqué samedi avoir vu exploser "le bolide" à une centaine de mètres au-dessus du sol.

Une dizaine de policiers, aidés par une dizaine d'habitants du village de Trouy où l'objet volant serait tombé, ont cherché en vain samedi matin dans un brouillard épais un impact sur le territoire de la commune située à 7 km au sud de Bourges.

Repéré par des témoins dans les Alpes de Haute-Provence, le Vaucluse et le Rhône avant d'être aperçu par des habitants du Cher, l'objet a suscité l'émoi mais sa chute n'a apparemment fait aucun dégât ni blessé, selon la préfecture du Cher.

D'une taille ne dépassant pas celle d'un ballon de football, il aurait en effet explosé en vol, selon le témoignage de Jérôme Cotte, contrôleur aérien de l'aéroport de Bourges. Vendredi soir, vers 18H15, il était dans la tour de contrôle. "J'attendais un avion qui avait du retard. Je regardais face au sud, quand tout à coup : une météorite. C'était une lumière très intense, basse sur l'horizon. Une boule de feu incandescente, orange, avec une importante gerbe d'étincelle, suivi d'une lumière bleue verte", a-t-il raconté. Selon ce passionné d'astronomie, la boule de feu a explosé "à une centaine de mètres au-dessus du sol".

Selon des scientifiques, il tombe chaque année sur la Terre jusqu'à 100.000 tonnes de matière extraterre, mais pour l'essentiel sous forme de poussières. Six chutes de météorites sont enregistrées en moyenne chaque année en France.

(source)

Autre article:



Une météorite se serait écrasée vendredi, en début de soirée, sur la commune de Trouy, au sud de Bourges (Cher), a rapporté un astronome de la région.

L'objet, tout d'abord assimilé à un "avion en flamme", selon les témoignages recueillis pas les pompiers du Vaucluse, a été vu dans le sud de la France avant qu'un employé de l'aérodrome de Bourges, par ailleurs astronome, ne confirme sa chute dans le Cher.

Après une première battue infructueuse, effectuée samedi matin, la ruée vers la météorite commençait à agiter les esprits.

"Des auditeurs nous appellent pour dire qu'ils ont vu un disque lumineux qui a stationné au-dessus de leur tête", a rapporté un journaliste de France Bleu, la radio locale.

À Trouy, où les médias nationaux commençaient à affluer samedi matin, cette météorite est considérée "comme un cadeau du ciel", a déclaré à Reuters un habitant du village de 2.900 habitants.

(source)

Des commentaires de témoins :

Clement

Je l'ai vue

samedi 26 janvier | 20:06

Je l'ai moi-même vue aux alentours de 18 heures (je n'ai pas regardé l'heure précise) en revenant de Montluçon en direction de Clermont. Cependant, nous (mon père et moi) l'avons vue se désintégrer.

thomas domergue

Météorite

samedi 26 janvier | 19:40

Vendredi 25 janvier à 18 h 15 approximativement, j'ai vu une lueur très vive tombant du ciel à grande vitesse depuis la route sur laquelle je me trouvais sur la commune de Guiche (Pyrénées-Atlantiques) en direction de l'est (Pau en gros). Le phénomène a duré une petite seconde avec une première lueur très forte (il faisait encore jour) suivie d'une "extinction" et d'une deuxième lueur plus courte juste avant l'arrivée au sol. Le ciel était nuageux à l'est et cette lueur semblait se déplacer entre la couverture nuageuse et moi ce qui m'étonna.

Christal

Vue de Rennes

samedi 26 janvier | 18:14

Vers 18 h 20, roulant sur la rocade sud-ouest de Rennes, nous avons vu tomber une météorite très visible dans le S0 sous un angle de - 10° environ par rapport à la verticale. Il s'agit probablement de celle de cet article. Nous n'avons pas pensé alors qu'elle pouvait être si loin, compte tenu du fait qu'elle a été bien visible dans la nuit claire et débutante et nous avons pu la voir jusqu'à un angle très proche du sol disparaissant derrière la couche basse brumeuse.

Pendant plusieurs heures, alertés par des habitants, les pompiers ont recherché un avion en feu qui n'était en fait... qu'une météorite.

Six chutes de météorites sont enregistrées chaque année en France.

Elle a "survolé" une bonne partie du Vaucluse, Gap, Montélimar et même Lyon, avant de terminer sa chute sans qu'on ait pu formellement la localiser. Un petit morceau de météorite a semé la panique dans cette région du Sud-est de la France vendredi soir, vers 18h30. Croyant voir un avion en feu, de nombreux habitants ont alerté les pompiers, qui ont recherché en vain l"'appareil".

"Vers 18h des gens nous ont signalé un avion en feu disparaissant au-dessus d'une colline", a indiqué le centre de secours du Vaucluse qui avait reçu des appels de Carpentras et Avignon. "On a dépêché des véhicules sur place à la recherche d'un aéronef. Mais on n'a rien trouvé. Des recoupements nous ont ensuite permis d'établir qu'il s'agissait d'une météorite", a poursuivi le Codis.

Alertée, la base aérienne du Mont Verdun, à Saint-Cyr-au-Mont-d'Or (Rhône), a indiqué que l'avion était en fait une météorite. La "chose" serait tombée entre Bourges et le petit village Troy. Selon la préfecture du Cher, l'aviation civile a confirmé le passage de ce qui "pourrait être un petit morceau de météorite". Rien n'a été trouvé sur place et il n'y a eu ni victime, ni dégâts, selon la

préfecture. Selon les scientifiques, six chutes de météorites sont enregistrées chaque année en France. Mais les Vauclusiens n'ont pas été les seuls à avoir de la chance.

(source:tf1)

D'autres commentaires de témoins :

le 26/01/2008 à 15h49

J'étais dans les vignes de gascogne à la tombée de la nuit quand j'ai aperçus une boule de feu en plein ciel,pas d'infos sur les journaux mais des gens pensaient avoir observé une ovni !je suis dans le département du gers à 150km des pyrénées et 150km de l'océan donc loin du point de chute. à plus .

Dupouy andré, Bezolles

le 26/01/2008 à 15h45

Nous étions sur une route du charollais en Saône et Loire lorsque nous avons vu une météorite,il était entre 18h05 et 18h10.(au niveau de la commune de Saint Julien de Civry) CHOPIN, Saint Igny de Vers

le 26/01/2008 à 15h42

Enorme ! Je l'ai vu moi aussi dans le ciel (à Lyon) , elle était énorme (en astronomie on appelle ca un bolide) , tellement énorme qu'elle faisait des étincelles. J'ai bien cru qu'elle allait toucher le sol mais elle s'est désintégré avant. J'ai pas noté l'heure mais c'était au crepuscule. Sa traversée dans l'atmosphere n'a émis aucun bruit !

Tapcoy, Lyon

le 26/01/2008 à 15h27

Vers 18h15 ce vendredi 25 janvier, j'ai aperçu une forme suivie d'un panache de feu, située à l'est de ma position. Je ne peux estimer la distance, son vol était légérement plongeant. Par rapport aux secteurs définis sur les précédents articles je suis assez éloignés de ceux-ci. Etait-ce une seconde 'météorites'?

Laurent, Orignolles (17)

le 26/01/2008 à 15h23

Il faut chercher le corps céleste à Cucuron : c'est là qu'il est tombé, je l'ai vu. Escartefigue, Gordes

le 26/01/2008 à 14h53

Je reste très marquée par ce que j'ai vu hier soir (vendredi 25/01) vers 18h : une vraie boule entourée de feu descendant du ciel pour après disparaître ! Son positionnement dans le ciel était à la hauteur de ma vision (donc pas très haut). Je suis restée perplexe, car cela me semblait tellement immense ! Je viens de lire votre article et je suppose qu'il s'agit de la météorite dont vous parlez. Je suis étonnée que rien n ?a été trouvé et qu ?aucun dégât n ?a été causé. Surprise aussi que cette météorite a été signalée au Vaucluse, moi-même étant dans le Tarn à Lavaur (81) quand je l ?ai aperçu !

Heidi BASTOUL-HEREMANS, GIROUSSENS (81500)

le 26/01/2008 à 14h47

A 18h13 precisement, je sortais de la piscine municipale de Bergerac et pendant plusieurs secondes une grosse boule de feu exatement comme dans "tintin et l'étoile mysterieuse" !!!!! :) sur la ligne d'horizon sud-est.je suis restée san s reaction le temps d'eliminer le feu d'artifice, l'étoile filante ou l'avion en feu.autour de moi personne n'a rien vu.je reste avec mes belles images dans la tete

contente que la radio en parle ce matin : je n'avais pas revé!! De taffin, Bergerac

le 26/01/2008 à 14h44

J'ai vécu le même phénomène hier (25.01.08) vers 18h15 à proximité de PERIGUEUX. Je roulais sur l'autooute A89 quand soudain j'ai aperçu sur la droite de mon parebrise, une boule de feu toute proche et disparaissant derrière une coline. J'ai eu l'impression qu'elle s'écrasait à proximité. HAMAIDE FABRICE, PERIGUEUX

le 26/01/2008 à 14h43

Vers 18h20 ce 25 courant j'ai vu egalement cette boule,meteorite,par contre direction nord sud qui a "survolé" la ville puy en velay!

Cano, Aiguilhe

Autre article:

Chasse à la météorite près de Bourges, un contrôleur aérien témoigne

TROUY (AFP) — Les recherches pour tenter de retrouver la météorite de faible taille qui aurait atterri vendredi près de Bourges sont restées vaines, alors qu'un contrôleur aérien de l'aéroport voisin a indiqué samedi avoir vu exploser "le bolide" à une centaine de mètres au-dessus du sol.

Une dizaine de policiers, aidés par une dizaine d'habitants du village de Trouy où l'objet volant serait tombé, ont cherché en vain samedi matin dans un brouillard épais un impact sur le territoire de la commune située à 7 km au sud de Bourges.

Repéré par des témoins dans les Alpes de Haute-Provence, le Vaucluse et le Rhône avant d'être aperçu par des habitants du Cher, l'objet a suscité l'émoi mais sa chute n'a apparemment fait aucun dégât ni blessé, selon la préfecture du Cher.

D'une taille ne dépassant pas celle d'un ballon de football, il aurait en effet explosé en vol, selon le témoignage de Jérôme Cotte, contrôleur aérien de l'aéroport de Bourges. Vendredi soir, vers 18H15, il était dans la tour de contrôle. "J'attendais un avion qui avait du retard. Je regardais face au sud, quand tout à coup : une météorite. C'était une lumière très intense, basse sur l'horizon. Une boule de feu incandescente, orange, avec une importante gerbe d'étincelle, suivi d'une lumière bleue verte", a-t-il raconté. Selon ce passionné d'astronomie, la boule de feu a explosé "à une centaine de mètres au-dessus du sol".

Autre article:

Mystère. Le corps céleste aperçu dans le ciel de Haute-Garonne est-il celui qui s'est désintégré à Bourges ? Des témoins s'interrogent. Où est passée la météorite ?

Extraits:

Pascal croit d'abord à une fusée de feu d'artifice d'autant que l'engin plonge vers le sol avec un crépitement caractéristique : Mais pas d'odeur de poudre, explique-t-il.

Une odeur acre de pierre en fusion ou de métal chaud comme dans les forges d'avant... Le phénomène plonge « derrière la forêt qui borde l'école », ajoute Pascal Nicolas, qui veut en avoir le cœur net : « J'ai fait le tour de Fronton sans rien trouver. »

Une chute imminente également évoquée par Annie Graman qui discute au même moment (18 h 15) avec une collègue sur le parking de la gare de Carbonne : Une boule de feu dans le ciel avec une traînée blanche, pas très haute, en fin de trajectoire, non pas nord-sud comme à la télé, explique-t-elle également, mais d'ouest en est.

[...] un satellite espion américain est sur le point de s'écraser sur Terre, suscitant des inquiétudes sur une possible pollution de l'atmosphère ou du lieu d'impact, renforcées par l'épais mystère ayant toujours entouré ce programme depuis sa conception.

Elle a été vue par ici, elle a été aperçue par là. Vendredi en fin d'après-midi, une météorite a traversé à basse altitude le ciel de la Haute-Garonne, selon plusieurs témoins dignes de foi. Mais s'agit-il du corps céleste en perdition dont on cherchait, hier encore, des traces du côté de Bourges? C'est probable, estiment les gendarmes (lire ci-contre). Mais les témoins, tant du côté de Carbonne que de Fronton, en doutent. « Leur » météorite suivait une trajectoire quasiment opposée à celle évoquée sur les antennes de télévision. Troublant : le jour et l'heure correspondent néanmoins...

Vendredi 18 h 15. Pascal Nicolas attend les enfants devant l'école primaire Jean de La Fontaine à Fronton. Mais pas de fable : « Je l'ai vu net devant moi sans ambiguïté. Une forme de comète avec une tête et une queue, l'extrémité de la tête était plutôt orangée. Et le reste blanc ». une autre trajectoire

Pascal croit d'abord à une fusée de feu d'artifice d'autant que l'engin plonge vers le sol avec un crépitement caractéristique : « Mais pas d'odeur de poudre, explique-t-il. Une odeur acre de pierre en fusion ou de métal chaud comme dans les forges d'avant... » Le phénomène plonge « derrière la forêt qui borde l'école », ajoute Pascal Nicolas, qui veut en avoir le cœur net : « J'ai fait le tour de Fronton sans rien trouver. » Mais il reste formel : « La comète évoquée à la télé avait une direction sud-nord. La nôtre est passée de gauche à droite, sa trajectoire était nord-nord-ouest/sud-sud-est ». Mystère! Et pourtant, il n'a pas rêvé. Son amie Marie-Pierre Pefau le lui confirme dès son retour au domicile de Villariès. A la même heure, au volant de son véhicule, la jeune femme a observé le même phénomène, 10 kilomètres plus loin, au croisement des routes de Bouloc et Vacquiers. Elle décrit « une boule bleue en fusion, comme une flamme de gaz, dans le style d'une comète, avec une flamme très blanche très lumineuse et des teintes orangées. Et la même impression d'un phénomène en fin de course...

Une chute imminente également évoquée par Annie Graman qui discute au même moment (18 h 15) avec une collègue sur le parking de la gare de Carbonne : « Une boule de feu dans le ciel avec une traînée blanche, pas très haute, en fin de trajectoire, non pas nord-sud comme à la télé, explique-t-elle également, mais d'ouest en est. « J'ai cru qu'elle allait chuter pas loin de chez nous... »

Le satellite espion va s'écraser

Après le témoignage d'un contrôleur aérien indiquant avoir vu exploser le « bolide » gros comme un ballon de foot, à une centaine de mètres du sol du côté de Bourges, les recherches pour retrouver des traces de la météorite sont restées vaines hier. Selon les scientifiques, il tombe chaque année sur la terre 100 000 tonnes de matière extraterrestre mais pour l'essentiel sous forme de poussières. Six chutes de météorites sont enregistrées en moyennes en France. Mais il chute aussi de temps en temps des satellites. Ainsi, un satellite espion américain est sur le point de s'écraser sur Terre,

suscitant des inquiétudes sur une possible pollution de l'atmosphère ou du lieu d'impact, renforcées par l'épais mystère ayant toujours entouré ce programme depuis sa conception. Le Pentagone a confirmé l'information sans autre précision sur la nature de ce satellite... « De nombreux satellites sont sortis de leur orbite au cours des années précédentes et sont tombés sans causer de dommage. Nous envisageons toutes les options pour pallier les éventuels dégâts que sa chute pourrait causer », a cependant indiqué samedi le porte-parole du Conseil national de sécurité de la Maison Blanche.

« On nous l'a signalée »

« On nous l'a signalée sur Saint-Gaudens ». Hier l'officier de permanence au Centre opérationnel de la gendarmerie de Haute-Garonne ne paraissait pas nourrir un quelquonque doute : la météorite aperçue par des habitants de la région aux alentours de la capitale du Comminges (un signalement a été fait à la gendarmerie) paraît bien être la même que celle identifiée par plusieurs témoignages du côté de Fronton, telle qu'ils l'ont décrite à « La Dépêche » (lire ci-contre).

Une météorite qui se serait ensuite désintégrée du côté de Bourges : « Entre Saint-Gaudens et Bourges, on peut logiquement estimer que la trajectoire peut-être aperçue du côté de Fronton », estimait ainsi l'officier, en l'état actuel des signalements et sans préjuger de nouveaux témoignages.

Autres témoignages

Phénomène 25 janvier: phil310

Oui j'ai vu le phénomène, ainsi que mon épouse qui était un kilomètre plus à l'est. Nos observations concordent. J'étais à Lardenne, rentrant sur Toulouse en voiture. J'ai cru d'abord à un fusée d'artifice en fin de course. Hauteur sur horizon: env. 40 degrés, baissant jusqu'à 20 degrés. Très lumineux, avec débris lumineux dans la trainée. Couleur jaune.

meteorite: marid

Vendredi soir, vers 18 h 15, j'ai vu par la fenêtre comme une fusée d'artifice dans le ciel de Capdenac gare (12). Ma fille qui était dehors avec une copine l'a vu aussi, pensant que c'était une étoile filante. C'était très lumineux, rouge, orange avec des débris qui suivaient.

météorite : Liçou

Moi aussi j'ai vu la météorite avec un ami. Nous étions en voiture de retour de Limoges, arrivés à Beaulieu sur Dordogne (Corrèze), une lumière étrange, comme une fusée de feu d'artifice est apparue d'un seul coup dans le ciel. Spectacle surprenant !!!

(source)

Autre article

Le « bolide » a pu atteindre la mer ou repartir dans l'espace.

On ne trouvera peut-être jamais aucune trace de la météorite de Trouy. « Elle a très bien pu se volatiliser dans l'atmosphère mais, au regard de ce qu'ont décrit les témoins, cela m'étonnerait », explique Brigitte Zanda, chercheur au Laboratoire d'étude de la matière extraterrestre du Muséum national d'histoire naturelle. **Selon cette spécialiste, la détonation survenue en plein ciel plaide**

en faveur de l'explosion du « bolide », un phénomène fréquent dû aux écarts de température entre la couche externe de la météorite (plus de 1500 °C) et son cœur gelé. Dans ce cas, l'objet céleste se retrouve fragmenté en milliers de morceaux plus ou moins gros qui retombent en pluie sur une large superficie.

4. Commentaire: Voir les bang soniques.

Autre possibilité, « elle a pu s'écraser beaucoup plus loin que ce que l'on pense et tomber en mer du Nord ou même dans l'Atlantique. Cela dépend de l'incidence de la chute ». Une explication qui justifierait qu'aucune trace n'ait été relevée dans le Cher.

Enfin, la météorite pourrait aussi être repartie dans l'espace. Un phénomène rare, mais déjà relevé en 1972 aux États-Unis. Le bolide, dont la vitesse atteignait 15 km/s, n'avait fait que frôlé la terre.

(source)

Autre article:



Un météore

Tous les internautes en sont convaincus, ils l'ont vue, cette météorite qui s'est écrasée près de Bourges vendredi soir. Et certains s'étonnent d'avoir pu l'observer de Toulouse, Nice, Bandol, Guéret, Nevers, Agen, Cagnes-sur-Mer, Vaison-la-Romaine, Rennes et même Genève.

Et à quoi ça ressemble ?

Francis G, de Poitiers explique : "Nous avons vu durant une seconde, une "boule de feu" pénétrer dans l'atmosphère, telle une étoile filante, mais en plein jour."

Bernard, habitant de Lozère, confirme. "J'ai vu une lumière intense qui a traversé la partie du ciel que je regardais par la fenêtre dans une direction nord-sud. J'ai appelé mon épouse qui a vu avec

moi la trace qui restait! Car il est resté pendant quelques minutes une sorte de trainée de "fumée" (un peu comme en laissent les avions) mais moins intense et en "zig-zag""

(source)

En discuter sur le forum.

• Plusieurs météores traversent la France ! (le 25/01)

29 janvier 2008, par MACAIGNE Joel

Environ 18h00 passé même phénomène aperçu en direction du sud depuis DUCLAIR Seine Maritime sur le bord de seine entre ROUEN et LE HAVRE. Trainée jaune claire assez rapide (type étoile filante) suivie d'une lueur rougeatre persistante. Ce phénomène était donc visible beaucoup plus au nord que la plupart des signalements effectués.

Répondre à ce message

o Plusieurs météores traversent la France! (le 25/01)

2 février 2008, par tht.24

J'habite Sarlat, le 25.01 j'étais sur mon balcon, quand j'ai vu passer la météorite mais il me semblait qu'elle venait de l'est et que sa chute était assez verticale, ce qui dans un premier temps m'a fait croire qu'elle était tombée à proximité, même s'il est difficile de le déterminer : autre détail, j'ai la certitude d'avoir vu un débris s'en détaché. Compte tenu de l'orientation de sa descente, j'ai un doute quant au fait qu'elle soit tombée à coté de Bourges.

Répondre à ce message

• Plusieurs météores traversent la France ! (le 25/01)

29 janvier 2008

VU METEORITE DE COULEUR VERTE FONCEE FLUO ET AVEC UNE AUREOLE BLEUE TOMBEE ENTRE LA SORTIE BRIARD:GIEN ET L'aire de repos les tulipiers près de l'autoroute A 77 dans le loiret vers 18H 30 le vendredi 25/01/08. Georges LEMPEREUR elle est tombée sans bruit. ELLE A ECLAIRE UNE PARTIE DE LA FORET EN BLEUE ET VERT. Monsieur LEMPEREUR GEORGES AUTEUR DU LIVRE L'ARCHE D'ALLIANCE aux Editions La BRUYERE. j'ai donné l'info à la gendarmerie de Pouilly/loire.

Répondre à ce message

• Plusieurs météores traversent la France ! (le 25/01)

28 janvier 2008, par **Jurian Sterk**

Une autre carte postée sur le forum météo :



Répondre à ce message

• Une météorite traverse la France ! (le 25/01)

27 janvier 2008

Bonjour, nous avons vu aussi une boule de feu vers 18h00 18h05 depuis les Landes mais elle partait vers le Sud : Celle ci n est donc pas tombée vers bourges. Il semblerait qu il y ait eu plusieurs phenomenes....

Meteorites

Répondre à ce message

- o Une météorite traverse la France! (le 25/01)
 - 27 janvier 2008, par Jurian Sterk

C'est donc bien ce que je pensais : il y en a eu plusieurs. Autrement comment un même météore aurait pu être vu aux quatre coins de la France ? Il faudrait prendre une carte et tracer toutes les trajectoires.

Répondre à ce message

- O Une météorite traverse la France! (le 25/01)
 - 27 janvier 2008, par Jurian Sterk





Répondre à ce message

• Une météorite traverse la France ! (le 25/01)

27 janvier 2008, par mercedes hermantier

LE 25 JANVIER A 18H A 2MN PRES VENANT DE M'OCCUPER DE MES CHEVRES, J'AI VUE CETTE BOULE DE FEU VERT ET ROUGE LAISSANT UNE TRAINEE DE FUMEE, UN INSTANT J'AI CRU A UNE FUSEE DE DETRESSE COMME EN ONT LES MARINS MAIS CELA ALLAIT TROP VITE , COMME LES AUTRES OBSERVATEURS C'ETAIT APPAREMENT A TRES BASSE ALTITUDE, CELA A DISPARU DERRIERE UN BOSQUET , J'AI ECOUTE ATTENDANT LE BRUIT D'UN IMPACT ET RIEN .LA DIRECTION SUD EST, L'APPARENCE, COMME UNE COMETE EN PLUS PETIT LA LOCALISATION DE L'OBSERVATION VILLENEUVE EN AVEYRON MERCEDES HERMANTIER

Répondre à ce message

o Une météorite traverse la France! (le 25/01)

27 janvier 2008, par **Jurian Sterk**

Merci pour le rapport.

http://www.dailymotion.com/swf/x3p784

Le phénomène devait peut-être ressembler à l'une des chutes de météores dans la vidéo du lien ci-dessus.

Je pense qu'il y aura des photos ou vidéos de l'objet qui a survolé la France dans les jours à venir... pour l'instant je n'en ai pas trouvé.

Répondre à ce message

o Une météorite traverse la France! (le 25/01)

27 janvier 2008, par **Inconnu de passage**

Un lien sur une photo prise à cette occasion, juste après le passage du bolide (ce n'est donc qu'une fumée sur ce cliché...) : http://www.zimagez.com/zimage/photoovni0.php

Un autre lien sur un topic ouvert sur un forum météo : http://forums.infoclimat.fr/index.php ?showtopic=26935&st=0

Bonne lecture.

Répondre à ce message

o Une météorite traverse la France ! (le 25/01)

1er février 2008, par **Frédéric PRODEL**

Je l'ai également vu Vendredi Soir, aux alentours de 18H15. Je suis à Brive la Gaillarde. Axe Nord Ouest-Sud Est. Très vive couleur bleue, grande vitesse, avec l'impression que c'est tombé pas loin, comme beaucoup de gens vraisemblablement. En tous cas, que ce soit ce que ce soit, c'est vraiment troublant!

Répondre à ce message

o Météore dans la Meuse

2 février 2008, par Jurian Sterk

J'ai reçu un témoignage par mail : "grosse trace lumineuse" dans le ciel le 25 au soir vers 20 h 15, "comme une étoile filante mais en beaucoup plus gros, qui a décrit un arc de cercle avant de disparaître en tombant."

Dans la Meuse.

C'est une autre observation qui ne correspond pas aux autres témoignages de "18h". C'était donc un "essaim" et non quelques bolides isolés.

Répondre à ce message

o Une météorite traverse la France! (le 25/01)

2 février 2008

on a eu les memes impressions que toi en Auvergne (le puy en velay) quelle était ta position ?

Répondre à ce message